

Aperçu de... (suite de la page 2)

tères provinciaux de l'Éducation, les collèges communautaires et les universités. Il existe également des programmes offerts par des organismes bénévoles, des Églises, des syndicats, des associations professionnelles, des ministères gouvernementaux, des entreprises et des industries.

L'éducation des adultes n'est pas l'appilage exclusif des établissements constitués. Outre les cours par correspondance et les écoles du soir connus depuis longtemps, des bibliothèques itinérantes et des institutions culturelles (musées, galeries d'art, stations de radio et de télévision et journaux) offrent également des cours.

Il existe un large éventail de programmes d'éducation des adultes. Les études à temps partiel, notamment, permettent aux élèves d'améliorer leurs compétences en suivant des cours qui mènent à un diplôme collégial ou à un grade universitaire; d'autres programmes, sans crédits,* visent l'enrichissement personnel ou l'occupation des loisirs. Il peut s'agir de passe-temps, d'arts appliqués et de beaux-arts, de récréation, d'éducation sociale, pour ne citer que quelques domaines. Il existe également des cours de perfectionnement et de mise à jour des connaissances.

Au cours des quelque dix dernières années, dans le domaine de l'enseignement, c'est le secteur de l'éducation des adultes qui a connu la croissance la plus rapide. Au total, en 1977-1978, plus de 1,8 million de personnes suivaient des cours à temps partiel dans les seuls établissements d'enseignement, sans compter les programmes offerts par des organismes bénévoles, des Églises, des syndicats, etc. C'est dire que, par rapport à la population totale des personnes de 15 ans et plus ne fréquentant pas l'école, 118 adultes sur 1 000 au Canada suivaient des cours dans des établissements d'enseignement en 1977-1978, contre 89 sur 1 000 en 1972-1973.

En 1977-1978, 500 000 élèves se sont inscrits à temps partiel à des cours sans crédits dans des collèges communautaires et des écoles de métier, soit une augmentation de 200 p. cent sur quatre ans (par comparaison à une hausse de 40 p. cent pour les cours assortis de crédits).

La même année, 600 000 étudiants suivaient des cours à l'université à temps partiel dans le cadre de programmes assortis ou non de crédits. Ce chiffre dépassait de 200 000 le nombre d'étudiants à plein temps.

*Unité de valeur.



**Voyagez
au Canada
grâce aux
ondes courtes**

tous les jours
avec

**Radio
Canada
International**

Pour recevoir gratuitement
l'horaire de nos émissions
écrivez-nous à :

Radio Canada International
C.P. 6000, Montréal, Qué.,
Canada H3C 3A8

Nouvelles brèves

Une Canadienne, Linda Staudt, a remporté dernièrement le Marathon international féminin de Tokyo. Mlle Staudt a terminé le parcours dans un temps de 2 h 34 mn 28 s.

Un chercheur canadien, M. Crawford Stanley Holling, a été nommé directeur de l'Institut international d'analyse de systèmes appliqués (IIASA). M. Holling, chercheur à l'Université de la Colombie-Britannique, à Vancouver, a pris ses fonctions le 1^{er} décembre pour une durée de trois ans. Il succède à un Américain, M. Roger Levien, qui a dirigé l'IIASA pendant six ans.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2304